

12. | Pur les nuls / Multiple n.12



2006, Silk print on paper, 60 x 42 cm.
 Courtesy of the artist.
 Ed. of 15 + 1 A.P.

Pour commander une édition :

To order an edition:

« Pour les nuls » est le multiple n.12.

"Pour les nuls" is the multiple n.12.

Le multiple « Pour les nuls », réalisé en 2006, en édition limitée à 15 exemplaires seulement, est une impression en soie sur papier, dimension de 60 x 42 cm.

The multiple "Pour les nuls", created in 2006 and limited to only 15 editions, is a silk print on paper, 60 x 42 cm.

Une impression en soie sur papier, présentant des couvertures de livres renommés de la série "Pour les Nuls", chacune mettant en avant un thème distinct.

A silk printing on paper, featuring covers of renowned books from the 'Pour les Nuls' series, each highlighting a distinct theme.

Cette composition unique tisse une tapisserie visuelle de connaissances et de curiosité, mettant en valeur les couvertures de livres emblématiques qui ont éduqué et divertis des générations.

This unique composition weaves a visual tapestry of knowledge and curiosity, showcasing the iconic book covers that have educated and entertained generations.

L'impression en soie sur papier ajoute une touche d'élégance à cette exploration de sujets divers, invitant les spectateurs à apprécier la beauté de l'apprentissage et le vaste spectre de la compréhension humaine encapsulé dans chaque livre.

The silk print on paper adds a touch of elegance to this exploration of diverse subjects, inviting viewers to appreciate the beauty of learning and the vast spectrum of human understanding encapsulated in each book.

[" The silk print on paper adds a touch of elegance to this](#)

exploration of diverse subjects,
inviting viewers to appreciate the
beauty of learning and the vast
spectrum of human
understanding encapsulated in
each book. "

Studio Fatmi, March 2006